



30 ENE 2025

RECIBIDO
DIRECCIÓN DE PROCESOS
PARLAMENTARIOS

**LA ASAMBLEA
QUEDA
ENTERADA**

Evelyn S.S.

Dip. Evelyn Sánchez Sánchez
Presidenta de la mesa directiva de la
Honorable XXV Legislatura del Congreso
Del Estado de Baja California

La suscrita Diputada EVELYN SÁNCHEZ SÁNCHEZ, a nombre propio y en representación del Grupo Parlamentario de Morena de esta XXV Legislatura del Congreso de Estado de Baja California, de conformidad con lo establecido en el artículo 93, fracción X de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Baja California, presento para conocimiento del esta Honorable asamblea **POSICIONAMIENTO REFERENTE AL RECONOCIMIENTO DEL HEROICO CUERPO DE BOMBEROS DE TIJUANA ANTE LOS INCENDIOS RECIENTES**, al tenor de las siguientes:

CONSIDERACIONES

En los últimos días, Tijuana ha enfrentado una serie de incendios de gran magnitud, exacerbados por los fuertes vientos de Santa Ana. Estas condiciones climáticas han dificultado enormemente las labores de contención y extinción, poniendo en riesgo la vida de nuestros habitantes y causando daños materiales significativos.

El 23 de enero de 2025, en la colonia Leandro Valle, un individuo provocó un incendio en una zona de pastizal. Los vientos avivaron las llamas, complicando las labores de nuestros bomberos para controlar el siniestro. Asimismo, en la colonia Sánchez Taboada, un incendio forestal se propagó rápidamente debido a las ráfagas de viento, afectando tres viviendas y causando daños parciales. El 21 de enero, en la colonia Cumbres del Rubí, un incendio consumió ocho viviendas en su totalidad. La intervención oportuna de nuestros bomberos evitó una tragedia mayor, aunque las condiciones climáticas dificultaron el control del fuego.

Durante estos eventos, nuestros valientes bomberos realizaron evacuaciones de más de cien personas, incluyendo a varios adultos mayores en situación de calle. Gracias a su rápida respuesta, se evitaron pérdidas humanas significativas. En el incendio de la colonia Cumbres del Rubí, más de 30 elementos del Cuerpo de Bomberos trabajaron arduamente para sofocar las llamas, demostrando su dedicación y compromiso de servir.



Por lo que es un deber moral para una servidora el reconocer y agradecer el esfuerzo incansable del Cuerpo de Bomberos de Tijuana y de todos los bomberos del Estado, quienes, a pesar de las adversidades y riesgos inherentes a su labor, continúan protegiendo a nuestra ciudadanía con profesionalismo y entrega. Su labor no solo implica combatir incendios, sino también realizar rescates y brindar apoyo en situaciones de emergencia, lo que refleja su inquebrantable deber de servir de manera integral con la seguridad de nuestra comunidad.

En conclusión, los Cuerpos de Bomberos han demostrado una vez más ser instituciones ejemplares, cuya labor es vital para la protección y bienestar de nuestra ciudadanía. Es imperativo que, como sociedad, reconozcamos su esfuerzo y valoremos el sacrificio que realizan diariamente en pro de nuestra seguridad.

Dado en el Salón de Sesiones "*Lic. Benito Juárez García*" del Honorable Congreso del Estado, en la ciudad de Mexicali, Baja California, a los días de su presentación.

Atentamente

GRUPO PARLAMENTARIO DE MORENA


Diputada Evelyn Sánchez Sánchez